## Chronik des christlichen Frauen- und Mütterverein Kastenau:

Der christliche Frauen- und Mütterverein Kastenau wurde am 09.04.1949 von Pfarrer Stadler gegründet und insgesamt 70 Mitgliedern, unter dem Vorsitz von Frau Schmerold, gegründet. Zur Vervollständigung des Vereins erhielt die aus Mitgliederbeiträgen und Spenden gestiftete Fahne des Vereins, am Pfingstsonntag 1964, ihre feierliche Weihe.

Ab 1975 wurde das Kaffeekränzchen der Frauen auf Anregung des Stadtpfarrers Schrottenloher ins Leben gerufen. In diesem wurden die Jubilarinnen geehrt. Seit 1981 wurden noch zusätzlich alle 80- und 85-Jährigen an Ihrem Ehrentag besucht.

Zur Verbesserung der Räumlichkeiten für das Kaffeekränzchen und geselligen Frauentreffen konnten diese Veranstaltungen, nach der Beendigung vom Bau des Pfarrheimes 1980/81, dahin umziehen.

Im April 1999 fand zum 50 Jährigen Jubiläum des Müttervereins in der Kirche Heilige Familie ein Festgottesdienst mit anschließendem Empfang im Pfarrheim statt. Zu diesem Anlass erhielt die Vereinsfahne ein neues Oberseil mit dem Namen "Heilige Familie Kastenau"

Ein großartiges Erlebnis konnte am 13.04.2002 gefeiert werden. Frau Maria Abzieher konnte die Ehrenmitgliedschaft in Form einer gerahmten Urkunde zum 100.Geburtstag überreicht werden.